
 

 

7月 1日から 25日まで、市内在住 20歳以上の方 1,000 名を対
象に議員定数に関するアンケートを行い、期限までに420通のご
回答をいただきました。 
議会活性化推進特別委員会で集計を行い、この結果 

を市民の意向として把握し、同委員会では９月定例会 
までに結論を出します。その他の結果詳細については 
市議会ホームページをご覧下さい。 
沢山の皆さまのご協力、ありがとうございました。 

問：留萌市の議員定数をどのように考えますか。 
※現在の定数は１６人 

多いから減らした方が良い 54％、現状のままで良い 31％ 

少ないので増やした方が良い  2％、わからない・その他 13％ 

７月１１日開催の町内会長会議に
議長、議会活性化推進特別委員長が
出席し、議会基本条例制定の報告、
“市民と議会の意見交換会”につ
いて説明をさせていただきました。 
今後予定しております意見交換

会では、議会基本条例以外にも、
様々な分野で意見を交わしていき
たいと思っております。 
詳しい日程や詳細が決まりました

ら、改めてお知らせ致します。 
 

 

議会かわら版は議会広報特別委員会が作成しております。 No.33 

 

４日 第１・第２常任委員会、議会活性化推進特別委員会 

８日 道北議員研修会（稚内市） 

9 日 議会運営委員会 

１１日 平成 26 年第４回臨時会、議員会役員会、 

林活議連役員会、広報特別委員会、 

議会活性化推進特別委員会、町内会長会議出席 

１６日 議会運営委員会 

２２日 委員長会議 

２８日 大分県杵築市議会行政視察（議会基本条例について） 

議会活性化推進特別委員会（アンケート集計作業） 
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59 町内会・94 名の町内 

会長,役員の皆さんが出席 

  

町内会長会議で報告・説明 
  

 

 
市民アンケート回収率４２％に 

２５年間、開催されてきました
呑涛まつり『やん衆パレード』で
すが、大雨・雷注意報の発表ため
初めて中止となりました。 
留萌市議会も毎年参加し、この

日のためにあんどんの修復作
業・準備も行ってきたため、非常
に残念ではありましたが、来年は
今年以上に盛り上がりのある楽
しい祭りを目指して参ります！ 

るもいの真夏の大イベント 
どん  とう 

呑涛まつり 
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